

2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social

Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

Comunicado Núm. 355/2022

LLAMA ALCALDE DE TOLUCA A NO HACER APOLOGÍA DEL DELITO

- Autoridades piden a la ciudadanía apropiarse de manera activa de los espacios públicos para fortalecer el tejido social
- Sin orden no se recuperará la seguridad que distinguió a Toluca hace más de 20 años
- Del 9 al 15 de agosto se implementaron 216 operativos

Toluca, Estado de México, 17 de agosto de 2022.- Dentro de la Mesa de Coordinación Territorial para la Construcción de la Paz Toluca, el Presidente Municipal, Raymundo Martínez Carbajal, hizo un llamado para que no se haga apología del delito; es decir, evitar defender actividades ilícitas y para ello debe existir orden en la ciudad, marco en que añadió que sin orden no se recuperará la seguridad que distinguió a Toluca antes de estos últimos 20 años que han sido catastróficos.

Al encabezar la Mesa de Seguridad, Martínez Carbajal señaló que los ambientes criminológicos no los generan los gobiernos ni la policía, razón por la que exhortó a la ciudadanía a participar en las acciones de orden que promueve la administración, así como apropiarse de los espacios públicos a fin de recuperar y fortalecer el tejido social.

Recordó que la familia es la fortaleza o debilidad del tejido social, por lo que al existir violencia dentro de ellas es bastante difícil que en las delegaciones o colonias donde viven se tenga una convivencia comunitaria fuerte, de ahí la relevancia de recuperar los espacios públicos con participación ciudadana activa.

"Cómo recupero el tejido social, no siendo un factor de ambiente criminógeno. Hoy la gente necesita recuperar la calle y la ciudad tiene que volver a ser una ciudad segura, limpia y ordenada", añadió el primer edil.

Luego de que las instituciones que integran la Mesa de Coordinación rindieron su informe de acciones, la Dirección General de Seguridad y Protección de Toluca detalló que en el periodo del 9 al 15 de agosto se implementaron 216 operativos con 3 mil 133 puntos cubiertos, cuyos resultados posibilitaron realizar puestas a disposición por los delitos de robo con violencia, contra la salud, portación de arma de fuego, por recepción y recuperación de vehículos.



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social

Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

También se informó sobre la instalación de las Mesas de Inteligencia de los municipios de Lerma, Metepec y Zinacantepec, que han optado por el modelo de Mesas de Seguridad e Inteligencia que implementa Toluca. De igual manera se propondrá la creación de una Mesa Regional de Inteligencia, con el objetivo de estrechar aún más la coordinación entre ayuntamientos, autoridades estatales y federales.